

## Jugendfeuerwehr: "Abenteuer im Wald Kenzingen" 2008

Am Samstag, den 21. Juni 2008 war es soweit. 13 JFWler und drei Betreuer machten sich morgens um 8.30 Uhr auf den Weg nach Kenzingen, wo ein Waldklettergarten auf uns wartete.

Nach gut einer Stunde Anfahrt kamen wir bei strahlendem Sonnenschein in Kenzingen an, wo wir bereits von Mitarbeitern erwartet wurden.



Nach einer kurzen Einweisung in Sachen Ausrüstung und Sicherheit durften wir nun auf eigene Faust den 2 km langen Funparcours erkunden, der mit künstlichen Hindernissen aus Holz, Seilen und Stahlkabeln, mit Plattformen, Rutschen und Hängebrücken in bis zu 16 Metern Höhe bestand.

Nach 3 Stunden „Action“ traten wir dann etwas erschöpft die Heimreise an. Natürlich konnten wir nicht ohne eine kleine Stärkung nach Hause fahren. Somit fuhren wir zum „Schnitzel Huber“, der erst kürzlich eröffnet hatte.

Zu unserer völligen Überraschung stand in diesem Schnellrestaurant ein Kamerateam von Kabel Eins bereit, die nur darauf warteten, uns beim Betreten des Restaurants und unserem Bestellvorgang zu filmen.

Also liefen wir nach kurzer Instruktion in Reih und Glied in das Restaurant ein und bestellten unser Essen. Nach diesem Erlebnis und einem tollen Tag, setzten wir unsere Heimreise fort und kamen ca. 16 Uhr in Oppenau an.

